



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
FAKULTAS KEDOKTERAN DAN KESEHATAN
PRODI S-I KEBIDANAN UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
Jln. Cempaka Putih Tengah 1/I Jakarta 10510
Telp/ Fax (021) 4216417

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)

Mata kuliah	Kode	Rumpun MK	Bobot (SKS)	Semester	Periode kuliah
Masalah dan Gangguan Maternal II dan Neonatal	BDN 6602	Matakuliah Inti	5	VI (enam)	Maret – Juni 2021
Otorisasi	Pembuat RPS: Tim	Koordinator Mata Kuliah: Dina Sulviana Damayanti, S.ST,M.Keb	Ka Prodi: Hamidah, SST, MKM		
Deskripsi mata kuliah	Blok Masalah dan Gangguan Maternal II dan Neonatal ini adalah blok yang termasuk kedalam kelompok matakuliah inti keilmuan kebidanan, dan sebagai matakuliah lanjutan dari blok Maslah dan Gangguan Maternal I yang ada disemester V (lima) dan harus dipelajari oleh mahasiswa di Semester VI (enam) Prodi Sarjana (S1) Kebidanan Fakultas Kedokteran dan Kesehatan Universitas Muhammadiyah Jakarta. Blok ini memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk memahami konsep, teori serta dapat melakukan Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada kasus masalah dan gangguan maternal dan neonatal diantaranya adalah masalah dan gangguan pada kala III dan IV persalinan, masalah dan gangguan pada masa nifas, gangguan psikosis pada masa nifas, masalah dan gangguan pada neonatal, MTBS dan MTBM, patient safety pada kasus masalah dan gangguan maternal dan neonatal. Mengingat masih berlangsungnya pandemi covid-19 sampai saat ini, maka pembelajaran dipersiapkan berupa perkuliahan secara daring yang nantinya akan dipaparkan oleh para pakar pada bidang yang sesuai, diskusi tutorial, dan latihan keterampilan di Laboratorium. Blok ini dijadwalkan berjalan selama 14 minggu, pada akhir blok mahasiswa akan mengikuti evaluasi pembelajaran teori berupa ujian tulis CBT (computer base test) dan				

	filosofi, kode etik profesi, serta standar praktik kebidanan
S3	Berkontribusi dalam peningkatan mutu kehidupan bermasyarakat, berbangsa, bernegara, dan kemajuan peradaban berdasarkan Pancasila
S6	Menghargai martabat perempuan sebagai individu yang unik, memiliki hak-hak, potensi, privasi, keragaman budaya dan keyakinan/agama
S8	Taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara serta dalam kehidupan berprofesi
S9	Menginternalisasi nilai-nilai luhur, norma, filosofi, paradigma dan kode etik profesi bidan
S10	Menunjukkan sikap bertanggung jawab atas pekerjaannya dalam memberikan pelayanan dan asuhan kebidanan secara mandiri
S12	Mampu bertanggung gugat terhadap praktik profesional meliputi kemampuan menerima tanggung gugat terhadap keputusan dan tindakan profesional sesuai dengan lingkup praktik di bawah tanggungjawabnya dan hukum/peraturan perundangan
S13	Mampu melaksanakan praktik kebidanan di komunitas dengan prinsip etis dan peka budaya sesuai dengan Kode Etik Profesi Bidan Indonesia
S14	Mampu menerapkan nilai-nilai keislaman dalam perilaku kehidupan sehari-hari dan menjalankan profesi sesuai dengan kaidah islam
Pengetahuan	
P1	Menguasai teori aplikasi praktik kebidanan (<i>midwifery practice</i>)
P2	Menguasai konsep teoritis anatomi, fisiologi, mikrobiologi, patologi, parasitologi, imunologi, farmakologi, genetika, biokimia, fisika kesehatan, bioetika yang terkait dengan siklus kesehatan reproduksi perempuan dan proses asuhan yang dibutuhkan
P3	Menguasai konsep teoritis obstetri dan ginekologi secara umum
P4	Menguasai konsep teoritis ilmu kesehatan anak dan neonatologi secara umum yang relevan dengan asuhan kebidanan
P6	Menguasai konsep teoritis psikologi perkembangan dan perilaku yang berkaitan dengan siklus reproduksi perempuan secara umum
P11	Menguasai pengetahuan prosedural asuhan kebidanan pada masa prakonsepsi, kehamilan, persalinan dan bayi baru lahir, nifas, bayi, anak balita, anak usia prasekolah, pelayanan kontrasepsi, perimenopause di berbagai tatanan pelayanan kebidanan
Keterampilan Umum	
KU1	Mampu menyelesaikan pekerjaan berlingkup luas dan memilih beragam metode yang sesuai, baik yang belum maupun yang sudah baku dalam pelayanan dan asuhan kebidanan berdasarkan analisis data
KU2	Mampu membuat keputusan yang independen dalam menjalankan pekerjaannya berdasarkan pemikiran logis, kritis, sistematis dan kreatif

KU3	Mampu mengkomunikasikan dan mengaplikasikan pemikiran/argumen atau karya inovasi yang bermanfaat bagi pengembangan profesi yang dapat dipertanggungjawabkan secara ilmiah dan etika profesi kepada masyarakat
KU4	Mampu melakukan evaluasi secara kritis terhadap hasil kerja dan keputusan yang dibuat dalam melaksanakan pekerjaannya oleh dirinya sendiri dan oleh sejawat
KU5	Mampu meningkatkan keahlian keprofesiannya pada bidang kebidanan (<i>midwifery</i>) melalui pelatihan dan pengalaman kerja
KU6	Mampu meningkatkan mutu sumber daya untuk pengembangan program strategis organisasi
KU7	Mampu memimpin suatu tim kerja untuk memecahkan masalah pada bidang profesinya
KU10	Mampu bertanggungjawab atas pekerjaan di bidang profesinya sesuai dengan kode etik profesinya
KU11	Mampu mendokumentasikan, menyimpan, mengaudit, mengamankan dan menemukan kembali data dan informasi untuk keperluan pertanggungjawaban layanan dan pengembangan profesi melalui riset
KU14	Mampu mengimplimentasikan nilai-nilai keislaman dalam memberikan pelayanan Kebidanan
Keterampilan Khusus	
KK1	Mampu bekerja di bidang kebidanan (<i>midwifery</i>) dan memiliki kompetensi kerja minimal setara dengan standar kompetensi kerja bidan
KK2	Mampu melakukan manajemen asuhan kebidanan meliputi pengkajian, penegakkan diagnosis kebidanan, mengidentifikasi masalah potensial, mengidentifikasi tindakan segera, menyusun perencanaan, mengimplementasikan dan melakukan evaluasi berdasarkan clinical reasoning dan hasil kajian <i>evidence based practice</i>
KK3	Mampu melakukan asuhan kebidanan pada masa prakonsepsi, kehamilan, persalinan dan bayi baru lahir, nifas, bayi, anak balita, anak usia prasekolah, pelayanan kontrasepsi, dan perimenopause yang di dukung kemampuan berpikir kritis dan rasionalisasi klinis dengan pertimbangan keragaman budaya, keyakinan, sosial ekonomi, keunikan, serta potensi alamiah individu sesuai standar mutu yang berlaku dan kode etik profesi dengan berlandaskan nilai-nilai islami
KK6	Mampu melakukan kolaborasi interprofesional dalam mengelola kasus pada masa remaja, prakonsepsi, kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, balita, prasekolah dan pelayanan kontrasepsi dan perimenopause
KK7	Melakukan upaya advokasi, negosiasi dan kolaborasi interprofesional dalam pengelolaan kasus kebidanan dan dalam rangka upaya peningkatan kualitas pelayanan untuk mencapai kesehatan dan kesejahteraan ibu dan anak.
KK8	Memberikan edukasi dan dukungan pada ibu dan orangtua yang berkebutuhan khusus misalnya ibu yang memiliki bayi kembar, kelainan kongenital, trauma persalinan, bayi meninggal, pasca keguguran, histerektomi, sectio caesarea, prematur, HIV positif, adopsi dan lain lain
KK10	Mampu melakukan konsultasi, kolaborasi, rujukan pada kasus komplikasi dan penanganan awal pada masalah dan gangguan maternal neonatal
KK11	Mampu bermitra dan memberdayakan perempuan serta keluarga untuk meningkatkan kesehatan perempuan, ibu

	dan anak, perencanaan keluarga sehat dan antisipasi masalah, pencegahan komplikasi dan masalah dan gangguan	
Media Pembelajaran	Software: elearning, video pembelajaran	Hardware: Laptop, LCD, White board, flip chart
Dosen Pengampu	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb 2. Elli Hidayati, SST, MKM 3. Hirfatur Rahmi SST, MKM 4. Febi Sukma, M.Keb 5. Dina Sulvi Damayanti, M.Keb 6. dr. Devi Marischa, SpOG 7. dr.Rangga Mainanda, SpOG 8. dr. Yusri Hapsari Utami, MKM, SpKJ 9. dr. Rahmini Shabariah, Sp.A. 10. dr.Fakhrurrozy Nasron 	
Mata Kuliah Prasyarat	<ul style="list-style-type: none"> • Anatomi • Fisiologi • Biomedik • Kebutuhan dasar manusia • Asuhan pranikah dan pra konsepsi • Kehamilan • Persalinan • Nifas • Neonatus, bayi balita dan anak prasekolah • MGM 1 	
Buku Sumber	<ul style="list-style-type: none"> - Bersten, A. D., & Handy, J. (2013). <i>Oh's Intensive Care Manual E-Book</i>. Elsevier Health Sciences. - Callahan, T., & Caughey, A. B. (2013). <i>Blueprints obstetrics and gynecology</i> (Vol. 6). Lippincott Williams & Wilkins. - Cunningham, F., Leveno, K., Bloom, S., Spong, C. Y., & Dashe, J. (2014). <i>Williams obstetrics, 24e</i>. Mcgraw-hill. - Didien Ika., & Suprapti. (2016). <i>Asuhan Kebidanan Masalah dan gangguan Maternal Neonatal</i>. Jakarta: Kemenkes RI. - King, T. L., Brucker, M. C., Kriebs, J. M., & Fahey, J. O. (2013). <i>Varney's midwifery</i>. Jones & Bartlett Publishers. - Marshall, J. E., & Raynor, M. D. (2014). <i>Myles' Textbook for Midwives E-Book</i>. Elsevier Health Sciences. - Norwitz, E. R., Zelop, C. M., Miller, D. A., & Keefe, D. L. (Eds.). (2019). <i>Evidence-based Obstetrics and Gynecology</i>. John Wiley & Sons. - Rahyani, N. K. Y., SiT, S., Lindayani, I. K., Suarniti, N. W., Mahayati, N. M. D., Astiti, N. K. E., & Dewi, I. N. (2020). <i>Buku Ajar Asuhan Kebidanan Patologi Bagi Bidan</i>. Penerbit Andi. 	

	<ul style="list-style-type: none"> - Octa Dwienda, R., Liva Maita, S. S. T., Saputri, E. M., & Yulviana, R. (2015). <i>Buku Ajar Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi/Balita dan Anak Prasekolah untuk Para Bidan</i>. Deepublish. - Kenner, C., Leslie Altimier, D. N. P., & Boykova, M. V. (Eds.). (2019). <i>Comprehensive Neonatal Nursing Care</i>. Springer Publishing Company. - Littleton, L. Y. (2002). <i>Maternal, neonatal, and women's health nursing</i>. Wiley Blackwell'. - Kyle, T. (2008). <i>Essentials of pediatric nursing</i>. Lippincott Williams & Wilkins. - Kliegman, R. M., Behrman, R. E., Jenson, H. B., & Stanton, B. M. (2007). <i>Nelson textbook of pediatrics e-book</i>. Elsevier Health Sciences.
Assesment	<ul style="list-style-type: none"> • Ujian Blok • Ujian Keterampilan Klinik

Pert ke	Capaian Pembelajaran (sub CPMK)	Indikator	Materi	Kegiatan Pembelajaran (Metode)	Alokasi Waktu	Sumber dan Media	Tagihan/ Penulisan dan Bobot	Dosen Pengampu
1	Mahasiswa mampu mengidentifikasi masalah dan gangguan kala III dan IV persalinan dan penatalaksanaannya	Mampu menjelaskan, megidentifikasi dan penatalaksanaan komplikasi kala III Persalinan	<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan Retensio Plasenta • Deteksi dini, konsultasi dan kolaborasi pada pasien dengan retensio plasenta • Pasien safety pada pasien dengan retensio plasenta 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb

			<p>pasien dengan inversio uteri</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pasien safety pada pasien dengan inversio uteri 					
6			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan: emboli air ketuban • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan emboli air ketuban • Pasien safety pada pasien dengan emboli air ketuban 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Devi Marischa, SpOG
7			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan haematome vulva • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan haematome vulva • Pasien safety pada pasien dengan haematome vulva 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Devi Marischa, SpOG
8 & 9			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan 	Tutorial	[TM: 2x3x50’]	Teks book, Jurnal, elearning		Tim

			syok obstetri • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien syok obstetri • Pasien safety pada pasien dengan syok obstetri			UMJ Laptop		
10	Mahasiswa mampu mengidentifikasi masalah dan gangguan masa nifas dan penatalaksanaannya	Mampu menjelaskan, megidentifikasi dan penatalaksanaan masalah dan gangguan pada masa nifas	• Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan fistula urovagina dan recto vagina • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan fistula urovagina dan recto vagina • Pasien safety pada pasien dengan fistula urovagina dan recto vagina	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rangga Mainanda, SpOG
11			• Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan robekan jalan lahir derajat III, IV & portio • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan	Ceramah, diskusi, dan penugasan	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rangga Mainanda, SpOG

			<p>robekan jalan lahir derajat III, IV & portio</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pasien safety pada pasien dengan robekan jalan lahir derajat III, IV & portio 					
12			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan Inkontinensia urine • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan Inkontinensia urine • Pasien safety pada pasien dengan Inkontinensia urine 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rangga Mainanda, SpOG
13 & 14			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan pada infeksi masa nifas • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan infeksi masa nifas • Pasien safety pada pasien dengan 	Tutorial	[TM: 2x3x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Tim

			infeksi masa nifas					
15			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan: <ol style="list-style-type: none"> 1. Infeksi Luka jahitan perineum 2. Infeksi luka operasi • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan <ol style="list-style-type: none"> 1. Infeksi luka jahitan perineum 2. Infeksi luka operasi • Pasien safety pada pasien <ol style="list-style-type: none"> 1. Infeksi Luka jahitan perineum 2. Infeksi luka operasi 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rangga Mainanda, SpOG
16			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan Infeksi payudara • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Febi Sukma, M.Keb

			infeksi payudara					
17 & 18			<ul style="list-style-type: none"> • Macam-macam masalah menyusui: <ol style="list-style-type: none"> 1. Putting susu lecet 2. Putting susu datar 3. Produksi Asi sedikit 4. Hiperlaktasi 5. dls • Penanganan pada masalah menyusui 	Ceramah, diskusi, penugasan, presentasi	[TM: 2x2x50']	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Febi Sukma, M.Keb
19	Mahasiswa mampu mengidentifikasi gangguan psikosis pada masa nifas dan penatalaksanaannya	Mampu menjelaskan, memahami, mengidentifikasi dan penatalaksanaan gangguan psikosis pada masa nifas	<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala, skrining dan penanganan depresi post partum • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan depresi post partum 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50']	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr.Yusri,SpKJ
20			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala, skrining dan penanganan Post partum psikosa • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pasien dengan Post partum 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50']	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr.Yusri,SpKJ

			psikosa					
21	Mahasiswa mampu melakukan pendokumentasian pada gangguan dan masalah pada masa nifas	Mampu menjelaskan manajemen varney dan melakukan pendokumentasian pada gangguan dan masalah pada masa nifas	<ul style="list-style-type: none"> • Manajemen varney pada gangguan dan masalah pada masa nifas • Dokumentasi gangguan dan masalah pada masa nifas dengan SOAP 	Ceramah dan diskusi, penugasan	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Hirfatur Rahmi, SST, MKM
22	Mahasiswa mampu mengidentifikasi masalah dan gangguan pada neonatal dan penatalaksanaannya	Mampu menjelaskan, mengidentifikasi dan penatalaksanaan masalah dan gangguan pada neonatal	<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan asfiksia neonatorum • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan asfiksia neonatorum • Pasien safety pada pasien asfiksia neonatorum 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rahmini, SpA
23			<ul style="list-style-type: none"> • Klasikal resusitasi bayi baru lahir 	Roleplay dan diskusi	[TM: 2x50’]	Daftar tilik, video pembelajaran, elearning UMJ, Laptop		Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb
24 & 25			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan Ikterus neonatorum 	Tutorial	[TM: 2x3x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		TIM

			<ul style="list-style-type: none"> • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada pasien dengan Ikterus neonatorum • Pasien safety pada pasien Ikterus neonatorum 					
26			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan awal hipothermia pada bayi baru lahir dengan BBLR • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada hipothermia pada bayi baru lahir dengan BBLR • Pasien safety pada pasien BBLR 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rahmini, SpA
27			<ul style="list-style-type: none"> • Klasikal PMK (Perawatan Metode Kanguru) 	Roleplay dan diskusi	[TM: 2x50’]	Daftar tilik, video pembelajaran, elearning UMJ, Laptop		Dina Sulviana D,M.Keb
28			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan awal infeksi neonatorum • Deteksi dini, 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rahmini, SpA

			<p>konsultasi, dan kolaborasi pada bayi dengan infeksi neonatorum</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pasien safety pada bayi dengan infeksi neonatorum 					
29			<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, penyebab, gejala dan penanganan awal kejang pada neonatus • Deteksi dini, konsultasi, dan kolaborasi pada kejang pada neonatus • Pasien safety pada bayi dengan kejang pada neonatus 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. Rahmini, SpA
30	Mahasiswa mampu menjelaskan dan mengidentifikasi dan melaksanakan Manajemen Terpadu Balita Muda (MTBM)	Mampu memahami dan menjelaskan tentang konsep Manajemen Terpadu Balita Muda (MTBM)	<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian, tujuan, dan macam-macam pelayanan Manajemen Terpadu Balita Muda (MTBM) 	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. puskesmas
31		Mampu melaksanakan Manajemen Terpadu Balita Muda (MTBM)	<ul style="list-style-type: none"> • Penatalaksanaan Manajemen Terpadu Balita Muda (MTBM) 	Ceramah penugasan dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. puskesmas
32	Mahasiswa mampu	Mampu	<ul style="list-style-type: none"> • Manajemen 	Ceramah dan	[TM: 2x50’]	Teks book,		Dr. puskesmas

	menjelaskan dan mengidentifikasi dan penatalaksanaan Manajemen Terpadu Balita Sakit (MTBS)	menjelaskan dan mengidentifikasi dan melakukan penatalaksanaan Manajemen Terpadu Balita Sakit (MTBS)	Terpadu Balita Sakit (MTBS) usia 1 hari – 2 bulan	diskusi		Jurnal, elearning UMJ Laptop		
33			• Manajemen Terpadu Balita Sakit (MTBS) usia 2 bulan – 5 tahun	Ceramah penugasan dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. puskesmas
34			• Petunjuk Penilaian kunjungan pertama pada MTBS usia 2 bulan – 5 tahun • Sistem rujukan	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. puskesmas
35			• Pengisian formulir screening MTBS dan MTBM	Latihan	[TM: 2x50’]	Form Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dr. puskesmas
35	Mahasiswa mampu melakukan pendokumentasian gangguan dan masalah pada bayi	Mampu menjelaskan manajemen varney dan melakukan pendokumentasian gangguan dan masalah pada bayi	• Manajemen varney pada gangguan dan masalah pada bayi • Dokumentasi gangguan dan masalah pada gangguan dan masalah pada bayi dengan SOAP	Ceramah dan diskusi, penugasan	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Dina Sulviana Damayanti, M.Keb
36	Mahasiswa mampu melakukan rujukan kegawatdaruratan maternal dan	Mampu menjelaskan dan melakukan rujukan	• Sistem rujukan kegawatdaruratan maternal dan neonatal	Ceramah dan diskusi	[TM: 2x50’]	Teks book, Jurnal, elearning UMJ Laptop		Hirfatur Rahmi, SST,MKM

	neonatal	kegawatdaruratan maternal dan neonatal						
--	----------	--	--	--	--	--	--	--

Mengetahui:

Ketua Program Studi
Koordinator Mata Kuliah,



Hamidah, SST, MKM


Menyetujui:

Koordinator Kurikulum



Asry Novianti, M.Keb

Jakarta, Maret 2021



Dina Sulviana Damayanti, S.ST, M.Keb

ABSENSI PERKULIAHAN MGM II SEMESTER VI TA.2020/2021

TANGGAL	MATERI	DOSEN	MAHASISWA YANG TIDAK HADIR	KET	JUMLAH MAHASISWA
8 Maret 2021	Kontrak Program Mata Kuliah MGM II	Dina Sulviana Damayanti, S.ST, M.Keb	riani widiastuti	alfa	11
10 Maret 2021	Retensio Plasenta & Klasikal	Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb	riani widiastuti	alfa	11

17 Maret 2021	HPP & Atonia Uteri & Klasikal	Elli Hidayati, S.T,MKM			12
18 Maret 2021	Inversio Uteri	dr. Devi Marischa, SpOG			12
19 Maret 2021	Emboli Air Ketuban	dr. Devi Marischa, SpOG	1. riani widiastruti 2. aghnia shabira	izin	10
24 Maret 2021	Haematoma Vulva	dr. Devi Marischa, SpOG			12
25 Maret 2021	Tutorial 1 Syok Obstetri	Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb & Elli Hidayati, SST, MKM	shabira	izin	11
29 Maret 2021	Tutorial 2 Syok Obstetri	Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb & Elli Hidayati, SST, MKM			12
30 Maret 2021	Fistula Urovagina & Rectovaginal	dr.Rangga Mainanda, SpOG			12
30 Maret 2021	Rupture Perineum	dr.Rangga Mainanda, SpOG	shofa ashfiah tauhid	izin	11
8 April 2021	Inkontinensia Urine	dr.Rangga Mainanda, SpOG			12
9 April 2021	Tutorial 1 Infeksi Masa Nifas	Hirfatur Rahmi SST, MKM & Dina Sulvi Damayanti, M.Keb			12
12 April 2021	Tutorial 2 Infeksi Masa Nifas	Hirfatur Rahmi SST, MKM & Dina Sulvi Damayanti, M.Keb			12
19 April 2021	Infeksi Luka Operasi	dr.Rangga Mainanda, SpOG			12
22 April 2021	Infeksi Payudara	Febi Sukma, M.Keb			12
7 Mei 2021	Macam-macam Masalah Menyusui	Febi Sukma, M.Keb			12
3 Juni 2021	Klasikal Masalah Menyusui	Febi Sukma, M.Keb			12
4 Juni 2021	Depresi Post Partum	dr. Yusri Hapsari Utami, MKM, SpKJ			12
8 Juni 2021	Post Partum Psikosa	dr. Yusri Hapsari Utami, MKM, SpKJ			12
8 Juni 2021	Manajemen Varney & Dokumentasi SOAP Masalah Pada Masa Nifas	Hirfatur Rahmi SST, MKM			12
11 Juni 2021	Asfiksia Neonatorum	dr. Rahmini Shabariah, Sp.A			12
14 Juni 2021	Klasikal Resusitasi BBL	Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb			12
14 Juni 2021	Tutorial 1 Ikterus Neonatorum	Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb & Dina Sulviana Damayanti, S.ST,M.Keb			12
18 Juni 2021	Tutorial 2 Ikterus Neonatorum	Siti Nurhasiyah Jamil, M.Keb &			12

		Dina Sulviana Damayanti, S.ST,M.Keb			
15 Juni 2021	Hipotermia BBL dengan BBLR	dr. Rahmini Shabariah, Sp.A			12
16 Juni 2021	Klasikal PMK	Dina Sulviana Damayanti, S.ST,M.Keb			12
15 Juni 2021	Infeksi Neonatorum	dr. Rahmini Shabariah, Sp.A			12
18 Juni 2021	Kejang Neonatus	dr. Rahmini Shabariah, Sp.A			12
16 Juni 2021	MTBM	dr.Fakhrurrozy Nasron			12
17 Juni 2021	MTBS	dr.Fakhrurrozy Nasron			12
17 Juni 2021	Manajemen Varney & Dokumentasi SOAP Pada BBL	Dina Sulviana Damayanti, S.ST,M.Keb			12
16 Juni 2021	Sistem Rujukan Kegawatdaruratan Maternal & Neonatal	Hirfatur Rahmi SST, MKM			12

NILAI AKHIR MATA KULIAH MGM II
PRODI S1 KEBIDANAN FKK-UMJ TA.2020/2021

SEMESTER. : VI (ENAM)

KOORDINATOR : DINA SULVIANA D, S.ST,M.KEB

No	NIM	NAMA MAHASISWA	Tugas	15%	Tutorial	15%	UTS	30%	UAS	40%	Nilai akhir
1	2018700001	Aghniyya Shabrina	85	12,75	86,3	12,94	61,3	18,38	68,13	27,25	71,31
2	2018700002	Alvina Yasmine Yusuf	85	12,75	87,5	13,13	73,8	22,13	78,13	31,25	79,25
3	2018700003	Balqis Nur Fadliah	85	12,75	87,5	13,13	68,8	20,63	75,00	30	76,50
4	2018700004	Elsa Maudi Gandirawati	85	12,75	87,5	13,13	73	21,75	75,63	30,25	77,88
6	2018700007	Nanda Febriyanti	85	12,75	87,5	13,13	66,3	19,88	76,88	30,75	76,50
7	2018700008	Nur Ayu Pamastri	85	12,75	86,25	12,94	63	18,75	72,50	29	73,44
9	2018700010	Putri Salmah Fauziah	85	12,75	87,5	13,13	61,3	18,38	77,50	31	75,25
10	2018700011	Riani Widi Astuti	85	12,75	87,5	13,13	57,5	17,25	67,50	27	70,13
11	2018700012	Shofa Ashfiah Tauhid	85	12,75	88,75	13,31	62,5	18,75	75,63	30,25	75,06
12	2018700013	Silviana Zen	85	12,75	88,75	13,31	62,5	18,75	67,50	27	71,81
14	2018700015	Vianita Aprillianda	85	12,75	87,5	13,13	82,5	24,75	74,38	29,75	80,38
15	2018700016	Yuni Anisa Pratiwi	85	12,75	87,5	13,13	67,5	20,25	76,25	30,5	76,63

Jakarta, 11 Agustus 2021
Koordinator Mata Kuliah,



Dina Sulviana Damayanti, S.ST,M.Keb